



三中だより

平成29年9月22日(金)第13号
 塩竈市立第三中学校
 〒985-0831
 多賀城市笠神2の1の1
 電話 022-362-0969
 FAX 022-366-1551

～ しがま「ふれあい」運動 ～

ふだんから「はやね・はやおき・あさごはん」 あたたく語り合おう「夢タイム」
 れんぞくの時間を決めよう「テレビやゲーム」
 いっしょに取り組む「体力づくり」

台風一過、秋晴れが続いています。秋晴れに負けないほどの明るい笑顔で、すすんであいさつを交わす
 三中生です。新人大会に合唱コンクール、70周年記念式典に三中彩と行事目白押しの9、10月です。

「ひがしもの」

9月14日(木)午前7時、生徒会長の山田さんをはじめ、4名の役員が魚市場に集まりました。塩竈市より、毎年恒例の「ひがしもの販売開始式」参加の招待を受けました。

震災以降、新たに整備された魚市場には、はえ縄漁法で釣りあげられたマグロが驚くほどの大きさで
 場内ところせましと並んでいました。開始のセレモニーでは市の役員の方々と一緒にお祝いの樽わりを
 行い、すぐに始まったプロの仲買人たちのセリ(高い値段をつけた人がそのマグロを買うことができる)
 を見学しました。市の担当の方からも説明を受けながらの見学でしたが、一本数十万円するマグロがわ
 ずか数秒でセリ落とされる場面を見ることができたのは貴重な社会体験となりました。セリ落とされた
 マグロは次々と大型トラックに積み込まれ、東京築地などへと出発、そのトラックをみんなで見送った
 あとは今年初の「ひがしもの」を試食することもできました。

受付を済ませ、場内へ入ります

お祝いの樽わりを終えホッとしました

このマグロ一本で約80キロ、
 セリ値は数十万円とのこと

市長さんと一緒に東京築地に行
 くマグロを見送ります



試食していたら、急にテレビ
 局にインタビューされました

報道各局が4人を
 取材しています

「敬老の日」お手紙へお礼のはがきが届きました

9月18日は「敬老の日」。事前に各クラスで作成したメッセージカードに、市内に住む方々からお礼のはがきが届きました。(一部抜粋)

「お祝いを書いてくださりありがとうございます。ご両親にも感謝しながら元気にお過ごしください」

「76歳のおばちゃんです。今のところ元気で仕事しています。うちの孫も卓球部でしたよ」

「サッカー大好きなんですね。おばちゃんもまだマリンゲートで頑張っていますよ」

「79歳のおばあちゃんです。うれしくて何度も何度も読みました。私にも中学生の孫がいます」

直筆の礼状が学校に届きました。三中生の気持ちが確かに伝わりました。気持ちが通い合うということは何にも代え難い大切なことです。(お礼のはがきはその後、差出本人にお渡しします)

弁論大会 (英語・国語)

9月6日(水)に市英語暗唱・弁論大会、9月21日(木)に市弁論大会がそれぞれ行われました。

英語暗唱の部：2年 鈴木 尊君 (優良賞)

英語弁論の部：3年 安齋 智乃さん (優良賞)

国語弁論の部：3年 内海帆乃夏さん (優秀賞)

国語弁論の部：3年 石垣まひろさん (最優秀賞)

石垣まひろさんは、来月開催の仙台管内大会に塩竈市の中学校代表として出場します。

市新人大会

明後日9月24日(日)に市新人大会が開催されます。日程や会場等の詳細は各部から案内がでています。3年生は実力テストとなります。

文化部は応援となります。文化部以外の応援及び他の運動部の応援は、市中体連の申し合わせ事項により行わないこととなっております。

1, 2年生にとって自分たちだけで臨む初めての大会です。ご声援をお願いします。

生徒会役員選挙

9月14日(木)生徒会役員選挙に伴う立会演説会と、同日投票が行われました。応援弁士と候補者PRと、立候補者の演説をよく聞き、投票権を持つ三中生一人一人が投票しました。投票に使用された記載台や投票箱は、市の選挙管理委員会からお借りした実際に使用しているものです。投票の結果は次のとおりです。

会 長 宮本 杏里 (2年) 執行委員 佐藤 愛美 (2年) 執行委員 奥村 修悟 (2年)

同副会長 遠藤 優芽 (2年) 執行委員 丸岡 凜香 (2年) 執行委員 阿部 芹菜 (1年)

同副会長 柳川 喬佑 (1年) 執行委員 熊谷 唯香 (1年) 執行委員 中嶋 俊介 (1年)

これからの生徒会をよろしくお願いします

創立70周年記念式典

10月13日(金)午後1時30分より開催です。すでに生徒を通じ案内を配付しております。出欠票を9月29日(金)まで担任に提出願います。たくさんのご来場をお待ちしております。

秋の全国交通安全週間です

9月30日までの期間です。

日没の時刻が早くなり、夕方は5時30分の日没です。新人大会が終了すると下校時間は早くなりますが、朝夕の登下校には十分にご注意願います。三中生の登下校時における交通事故はこれまで0件です。

次のことに気を配り、これからも交通安全につとめましょう。

- 交差点や四つ辻では左右の安全を確かめる
- 右側を歩き、複数で歩く時は横に広がらない
- 車両のライトに反射するもの(反射材など)を身につける

また、出かけるときは次のことを守りましょう。

- 家族には「どこへ・誰と・何をしに・何時までに帰るか」を伝えておく

※ 学校メールに未登録のご家庭は登録をお願いします。(お問い合わせは学校へ〔電話362-0969〕)

